

Dinas Perumahan Mamuju Siapkan Rp 990 Juta untuk Pembangunan Rumah Sakit TNI

Selasa, 17 Januari 2023 14:34 WIB



TRIBUN-SULBAR.COM, MAMUJU - Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) [Mamuju](#) menggelar Rapat Dengar Pendapat (RDP) terkait alih fungsi Lapangan Merdeka menjadi [rumah sakit](#) TNI.

Ketua Komisi I DPRD [Mamuju](#), Sugianto menyebutkan tiga poin pembahasan dalam rapat yang berlangsung di ruang rapat 1 DPRD [Mamuju](#), Selasa (17/1/2023).

"Ini terkait Undang-undang (UU) nomor 44 tahun 2009 tentang [rumah sakit](#)," ujarnya sembari terus memberi penjelasan.

Selanjutnya, pada peraturan pemerintah nomor 47 tahun 2016 juga sudah dijelaskan terkait fasilitas layanan kesehatan, dan yang terakhir Permenkes nomor 3 tahun 2020 tentang klasifikasi dan perizinan [rumah sakit](#).

"Lengkap dengan surat bupati atau perintah daerah tentang penyampaian ke pihak kodim atas kesiapan pemda mempersiapkan lahan," ucap Sugianto.

Terkait itu, Kepala Dinas Perumahan, Kawasan Pemukiman, dan Pertanahan (Perkimta) [Mamuju](#), Jufri Badau menuturkan timnya sudah melakukan survey kelayakan sejak September 2022.

"Kami survei sampai ke Basarnas [Mamuju](#) di Kalukku, diputuskan lahan di daerah Lengke, Kelurahan Bebanga," papar Jufri.

"kami lanjutkan proses berkoordinasi dengan lurah Bebanga, dan didapati tiga sertifikat dan satu sporadik," tambahnya.

Namun, salah satu sertifikat itu perlu melakukan balik nama.

Sehingga membutuhkan waktu menunggu putusan pengadilan agama untuk penetapan hak waris.

Pemerintah Kabupaten (Pemkab) [Mamuju](#) dalam hal ini, Perkimta [Mamuju](#) telah menyiapkan anggaran sebesar Rp 990 juta untuk pembangunan [rumah sakit](#) itu.

"Kami juga butuh kepastian dari TNI, dimana lokasi pembangunan," jelasnya.

Kata dia, yang nantinya akan menjadi kendala adalah negosiasi harga.

Secepatnya, ULP akan membentuk tim apprasial dan akan turun ke lapangan untuk menilai harga tanah setiap meternya.

"Ketika nilai apprasial tidak disepakati masyarakat, kami tidak bisa berbuat apa-apa," pungkas Jufri. (*)

Laporan Wartawan Tribunsulbar.com Zuhaji